
Anfrage der FWG-Stadtratsfraktion zum Jugendhilfeausschuss am 17.03.2022 

Waldkindergarten 

 

 

- Welche Standorte wurden bisher als mögliche Standorte in Betracht gezogen? 
- Welche Standorte wurden aus welchen Gründen aus den Überlegungen wieder her-

ausgenommen? 
- Welche Schritte wurden bisher in Richtung einer Installierung eines Waldkindergartens 

über die reine Standortsuche hinaus unternommen? 
- Welche weiteren Schritte sind in welchem Zeitraum in der Sache geplant? 

 

Wir verweisen auf unsere Stellungnahme zur Anfrage des Stadtelternausschusses zum 

JHA am 27.01.2022 zum Thema Naturkindergarten. 

 

Ein Naturkindergarten/Waldkindergarten hat neben den inhaltlichen und konzeptionellen 

auch strukturelle Herausforderungen hinsichtlich der Infrastruktur und der Stadtplanung. 

Aufgrund dessen wäre er im Kontext der priorisierten Ausbauliste „Bauen für Bildung“ zu 

sehen. Eine Realisierung kann daher erst mittelfristig erfolgen, da vorrangig alle Ressour-

cen benötigt und gebunden sind für die aktuellen Ausbauprojekte. 

 

 


